





Site de la Fondation de l'Avenir	Site de la Fondation Paul Bennetot	Abonnez vous	Envoyez à un ami

Crèche: vers un meilleur accueil de la diversité



Soutenue en 2008 dans le cadre de l'appel à projets "Qualité de Vie et Autonomie", la Mutualité Française Haute Garonne innove avec une crèche multi-accueil.

Implantée au sein d'un établissement spécialisé pour mal-voyants, la crèche « aux plaisirs des bambins », structure d'accueil "ordinaire" pour la petite enfance a souhaité s'ouvrir aux jeunes enfants handicapés.

« Cette démarche permet de sortir les enfants du contexte du handicap, de l'isolement parfois et les prépare aussi à la scolarisation » comme le souligne Marie-Line Daram porteuse de ce projet. En effet, beaucoup de jeunes enfants handicapés sont gardés à la maison alors qu'ils auraient besoin d'un lieu de socialisation pour leur permettre d'évoluer avec des enfants de leur âge.

La Fondation Paul Bennetot accompagne cette démarche, qui favorise le changement de regard des enfants et des parents sur la différence, en permettant aux équipes de faire évoluer leur travail de prise en charge des enfants handicapés et de leur famille. « Le personnel est formé pour ne pas être en surprotection vis-à-vis des enfants mal-voyants, ils font les mêmes activités que les autres, mais chacun va à son rythme, c'est important de ne pas faire trop de différence quand c'est possible » ajoute Marie-Line Daram.

En savoir plus

Mentions légales/Infos CNIL

ACTUS



Télécharger le rapport d'activité 2009 de la Fondation Paul Bennetot



Journées de prévention et de promotion de la Santé de la FNMF

La Fondation Paul Bennetot est intervenue lors de l'atelier "Favoriser l'innovation en mutualité".



Se désabonner

1 sur 1 11/01/2011 17:48